# LA VIÑUELA

#### **FESTE VON TOURISTISCHEM INTERESSE**

#### Wallfahrtsfest

#### Erstes Wochenende im Mai

Diese Wallfahrt zu Ehren von San José, der Virgen Milagrosa und der Virgen del Carmen wird gemeinsam mit den Gemeinden Los Romanes und Los Gómez in der Umgebung des Stausees La Viñuela gefeiert. Der Ursprung des Festes reicht viele Jahre zurück, als die Prozession des San José dazu dienen sollte, Regen zu bringen. Das Wallfahrtsfest zieht zahlreiche Besucher an und ist sowohl unter bei Einheimischen als auch bei Gästen nicht zuletzt wegen der herrlichen Stauseelandschaft äußerst belieht.

## Fiesta de la Pasa (Rosinenfest)

### Mitte September

Der Ort La Viñuela lebte Jahrhunderte lang hauptsächlich von der Produktion der Traubenrosine. Dem Ort verdanken übrigens der Stausee und die Talsperre ihren Namen, die einen Großteil des Landkreises mit Wasser versorgen. Unter den umliegenden Dörfern ist Los Romanes hervorzubehen, das für sein hochwertiges Olivenöl bekannt ist. Doch es war die Traubenrosine, die den Landkreis in weltberühmt machte. In jeder Saison wurden Tausende Tonnen dieser Frucht von Målaga aus in aller Herren Länder verschifft.

Trotz des tiefgreifenden strukturellen Wandels wird die Tradition fortgeführt, wie die immer noch vorhandenen "Paseros" (Flächen zur Traubentrocknung) auf den Ländereien beweisen. Die Gemeinde La Viñuela widmet zwei Tage im Jahr diesem Produkt, das Teil seiner Identität ist.

Die Feierlichkeiten finden Mitte September statt und sind geprägt von Aktivitäten, die das Traditionelle mit modernen Formen der Unterhaltung verbinden. Den Besuchern werden neben dem Unterhaltungsprogramm auch Kostproben des Produkts, das diesem Fest seinen Namen gibt, sowie weitere Delikatessen der Region geboten.



# **FESTE**

TOURISMUSFÜHRER DER AXARQUÍA · COSTA DEL SOL

Fest von besonderem touristischem Interesse in der Provinz

Feste von touristischem Interesse





